

Barkhagen

Windpark Barkow am Netz

[16.06.2014] In Mecklenburg-Vorpommern hat das Unternehmen Umweltgerechte Kraftanlagen den Windpark Barkow fertiggestellt und in Betrieb genommen. Zusammen mit dem Windpark Parchim können nun 75.000 Haushalte mit Strom versorgt werden.

Mecklenburg-Vorpommerns Energieminister Christian Pegel (SPD) hat vergangenen Donnerstag (12. Juni 2014) im Beisein von 500 Bürgern, Schülern und Politikern den neuen Windpark Barkow in der Nähe der Stadt Plau am See offiziell in Betrieb genommen. Dabei machte er deutlich, dass Windkraft an Land die günstigste Form der Stromerzeugung aus erneuerbaren Energien ist und einen wichtigen Faktor für den Arbeitsmarkt in Mecklenburg-Vorpommern darstellt. Der aus elf Anlagen mit jeweils drei Megawatt Nennleistung bestehende Park wurde von dem Unternehmen Umweltgerechte Kraftanlagen (UKA) in enger Abstimmung mit der Gemeinde Barkhagen realisiert. Wie das Unternehmen mitteilt, können nun zusammen mit dem Windpark Parchim 75.000 Drei-Personen-Haushalte mit umweltfreundlicher Energie versorgt werden.

(ma)

Stichwörter: Windenergie, Umweltgerechte Kraftanlagen, Barkhagen, Christian Pegel